

Baden-Württemberg

FLIWAS ausgebaut

[22.09.2016] Baden-württembergische Kommunen können jetzt eine neue Version des Flutinformations- und Warnsystems FLIWAS nutzen.

Baden-Württemberg hat jetzt die nächste Ausbaustufe des Flutinformations- und Warnsystems FLIWAS 3 freigeschaltet. Wie das Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft mitteilt, können Städte und Gemeinden das modernisierte Instrument nutzen, um sich noch gezielter auf mögliche Hochwasser vorzubereiten. Mit FLIWAS 3 könnten alle Verantwortlichen im Ernstfall schnell, koordiniert und zielgerichtet handeln. Laut Ministeriumsangaben basiert die neu entwickelte Software auf Erkenntnissen aus der Praxis und den Erfahrungen der Anwender mit den Vorgängerversionen. Bei FLIWAS 3 handle es sich um ein mobiles, hochmodernes Instrument. Es verfüge über eine intuitiv zu bedienende Oberfläche und könne sowohl landesweit bereitgestellte als auch lokal verfügbare hochwasserrelevante Daten und Informationen in einer Anwendung bereitstellen. Die so gebündelten Daten und Informationen können in Einsatz- oder Alarmpläne einfließen. Kommunen, die der Land-Kommunen-Kooperation FLIWAS 3 beitreten, erhalten Schulungen und professionelle Unterstützung bei der Nutzung des Systems.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Baden-Württemberg, FLIWAS 3, Katastrophenschutz